

HENRI IV

OU LE COSTUME RENAISSANT

Les femmes portent d'énormes fraises autour du cou. Les hommes de la Cour portent des manches et des hauts-de-chausses très imposants. Les dames de la noblesse doivent supporter un vertugadin (corset) qui modifie le corps.

Les couleurs sont sobres et sombres.

Imagine un costume aux nuances de noir et de gris avec des touches de blanc pour la fraise et les poignets.



Fraise : col de lingerie fait de plis.

Vertugadin : jupon raide en forme de cloche sur lequel étaient fixés des arceaux.